

**En los peligrosos suamos del fin del año**

“Yo pregunté específicamente en Nicaragua por la Isla Calero. Me dijeron allí que la isla es costarricense y que Nicaragua no objeta eso. La controversia sólo afecta el trozo superior, el más alto,... [continuar...](#)”

---

## Nicaragua

**NICARAGUA BREVES**

RÍO SAN JUAN: ECOLOGÍA Varias organizaciones sociales de Nicaragua y Costa Rica alertaron sobre algunos aspectos medioambientales en la controversia por el río San Juan. Entre otros, señalan:... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**“Está creciendo la legitimación social a las actividades del narcotráfico”**

En la Costa Caribe, en Managua y en varias zonas del Pacífico ha surgido y está creciendo un fenómeno que consideramos muy peligroso: la legitimación social de las actividades del narcotráfico. En estos... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**UNA REFLEXIÓN YA PRE-ELECTORAL: Desde la ventana liberal y desde la ventana emancipadora**

Hurgando en los análisis políticos de la región centroamericana pueden ser identificados dos paradigmas. Son dos oteaderos que cristalizan en dos perspectivas sobre lo que nos pasó y lo que nos está... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**La aventura de producir energía azul en el Caribe**

En el año 2006 los cortes de energía en Nicaragua llegaron a durar hasta ocho horas diarias. Los “apagones” afectaban toda la producción y la vida colectiva y personal de toda la población. En 2007 el... [continuar...](#)

---

## Nicaragua

**Cró-nica de un cubano en búsqueda**

Llego al módulo de chequeo migratorio del aeropuerto Augusto César Sandino y mientras el funcionario revisa mis documentos, estampa sellos y cobra el impuesto turístico, mis ojos chocan con una colorida... [continuar...](#)

---

## Internacional

**¿Quién teme a Wikileaks?**

Tenía que ocurrir. Los gobiernos llevaban tiempo preocupados con su pérdida de control de la información en el mundo de Internet. Ya les molestaba la libertad de prensa. Pero habían aprendido a convivir... [continuar...](#)

---

## Internacional

**EL ANTROPOCENO: LA CRISIS ECOLÓGICA SE HACE MUNDIAL (3)**

El sistema urbano-agro-industrial ha tenido una repercusión directa y negativa sobre la Biosfera, sobre todos sus ecosistemas y sobre las especies vivas, sobre la suma de todos los hábitats donde se... [continuar...](#) un golpe de estado biológico

---